



Gesamtverband
Verkehrsgewerbe
Niedersachsen e.V.

GIRLS'DAY UND BOYS'DAY 2022

05.04.2022

Der nächste Girls'Day und Boys'Day findet am 28. April 2022 statt. Die Aktionstage sind das weltweit größte Berufsorientierungsangebot, das den Gedanken einer Berufs- und Studienwahl frei von Rollenklischees fördert.

Schülerinnen und Schüler ab Klasse 5 besuchen Unternehmen, treffen auf Vorbilder in Berufen, die noch immer vorwiegend von Frauen oder Männern ausgeübt werden und entdecken so ihre individuellen Stärken und Talente. Kinder und Jugendliche haben hier die Gelegenheit, sich in spannenden Ausbildungsberufen oder Studiengängen auszuprobieren. Für Unternehmen bietet sich die gute Gelegenheit, frühzeitig auf möglichen Nachwuchs zuzugehen und über die vielfältigen Ausbildungs- und Berufsmöglichkeiten zu informieren.

Im Jahr 2021 fanden der Girls'Day und der Boys'Day bundesweit vornehmlich digital statt – das ist alternativ, neben den Angeboten vor Ort, auch in diesem Jahr möglich. Interessierte Firmen und Organisationen können online unter girls-day.de/radar und boys-day.de/radar ihre berufspraktischen Veranstaltungen für Mädchen oder Jungen einstellen. Diese informieren und melden sich an gleicher Stelle für ihr Wunschangebot an.

Zahlreiche Mitgliedsunternehmen des DSLV Bundesverband Spedition und Logistik engagieren sich alljährlich an den Aktionstagen und öffnen ihre Türen, um Logistik sichtbar zu machen und bei Schülerinnen und Schülern Interesse für Logistikberufe zu wecken.

